



Willkommen!

„Jesus ist uneingeschränkt auf alle Menschen zugegangen. Daher achten wir darauf, dass bei uns alle Menschen, unabhängig von Alter, Aussehen, kirchlicher Prägung, Konfession, sexueller Orientierung oder Lebensgestaltung willkommen geheißen, aufgenommen und integriert werden.“

(aus der Pfarrvision „Jesu FROHE BOTSCHAFT heute LEBEN“ der Pfarre zur Frohen Botschaft / Programmpunkt 1).



JEDE:R,
DIE:DER LIEBT,
STAMMT VON
GOTT*

- 1. JOH 4, 7 -



Aus diesem Hintergrund werden wir – in Verbundenheit mit so vielen – auch in Zukunft kein liebendes Paar zurückweisen, das darum bittet, den Segen Gottes, den sie alltäglich erleben, auch gottesdienstlich zu feiern.

Eine Theologie auf der Höhe der Zeit

begründet diese verantwortliche Praxis.

Gott ist kein Zyniker, der etwas erschafft, das er dann verteuflert.

Pfarrer Gerald Gump

Pfarre zur Frohen Botschaft,

unsere „Pfarre in mehreren Gemeinden“,

bestehend aus den Pfarrgemeinden St. Elisabeth,

St. Florian, St. Thekla, Wieden-Paulaner

1040 Wien, Belvederegasse 25; Tel: 01 / 505 50 60;

eMail: Pfarre@zurFrohenBotschaft.at; Homepage: <http://Pfarre.zurFrohenBotschaft.at>